

INTERROGACIÓN POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN y DÑA. ROCÍO DE MEER MÉNDEZ, en su condición de Portavoz Adjunta y Diputada del **Grupo Parlamentario VOX (GP VOX)**, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente **pregunta para la que solicitan respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es incesante el número de inmigrantes ilegales marroquíes que están entrando a Ceuta por mar tras el cierre de la frontera con Marruecos. Su cruce predilecto, según informó el diario¹ "El Faro de Ceuta" el pasado 24 de abril del presente, es por el espigón del Tarajal. A pesar del fuerte azote temporal de levante, su ilícito acceso a nuestro territorio no se ve suspendido de ninguna forma, lo que pone en riesgo no solo su propia vida, sino también la de nuestros agentes de la gloriosa Guardia Civil, cuando se ven obligados a situaciones de rescate extremo.

¹ <https://elfarodeceuta.es/arriesgan-vidas-inmigrantes-entrar-ceuta-temporal/>



Este pasado domingo 25 de abril, según información publicada por el diario digital² "ceutaahora.com", hasta 90 marroquíes cruzaron a nado desde Marruecos a la Ciudad Autónoma Ceuta con el beneplácito de las autoridades responsables del país norte africano.

La avanzadilla del 24 y 25 de abril precedía a la invasión que hoy enfrenta España. A pesar de las muestras de extorsión y coacción por parte de Marruecos, utilizando cientos de inmigrantes ilegales como arma arrojadiza contra España, el Gobierno de la Nación hizo caso omiso y no hizo frente a estas evidencias. Por tanto, no decidió impulsar de urgencia las medidas y protocolos necesarios para combatir de forma eficaz el caos organizativo consecuente de la grave situación que están provocando los cientos de inmigrantes ilegales que, sin cesar y apoyados por el Gobierno de Marruecos, asaltan nuestro territorio. **Durante la jornada de ayer, miles de personas entraron a Ceuta ante la inacción del Gobierno español**³.

Según informaciones periodísticas⁴, el Ministerio del Interior pretende reforzar, tarde y de urgencia, el destacamento destinado a salvaguardar y proteger nuestra frontera de Ceuta con 200 efectivos, 150 del Cuerpo Nacional de Policía y 50 de nuestra gloriosa Guardia Civil. El desamparo institucional y el abandono que existe y enfrentan tanto nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado

² <https://ceutaahora.com/art/6538/mas-de-70-jovenes-marroquies-llegan-hoy-a-ceuta-a-nado-en-medio-de-la-tension-entre-espana-y-marruecos>

³ <https://elpais.com/espana/2021-05-17/un-millar-de-personas-llegan-a-nado-a-ceuta-en-plena-escalada-de-tension-diplomatica-con-marruecos.html>

⁴ <https://www.20minutos.es/noticia/4699713/0/el-gobierno-anuncia-un-refuerzo-inmediato-de-150-policias-y-50-guardias-civiles-para-frenar-las-llegadas-a-ceuta/?autoref=true>



(“FCSE”), como nuestros hermanos ceutíes, se justifica en sí mismo con el escaso e injustificable destino de tan solo 200 agentes que difícilmente, a pesar de su gran preparación, podrán recuperar el control de la situación que existe en nuestra Ciudad Autónoma norteafricana.

No debemos olvidar e incluir en la presente, las peligrosas declaraciones manifestadas por la embajadora de Marruecos en España. En este sentido, el diario⁵ “El Mundo”, en su versión digital, recoge y publica el siguiente titular: *“Marruecos amenaza a España: Hay actos que tienen consecuencias y se tienen que asumir”*. Esta intolerable alerta manifestada por una autoridad marroquí marca el punto de partida de un proceso invasivo cuyo final no se prevé a corto plazo. El periodo estival se acerca y con él, un ingente número de inmigrantes ilegales llevará hasta la extenuación al escaso e injustificable número de efectivos de nuestras FCSE destinados a desarrollar su actividad en nuestras fronteras, en su afán de asaltar y expoliar nuestra nación como represalia consecuente del traslado en secreto, por parte del Gobierno de la Nación, del líder del Frente Polisario a España.

La “Agencia Efe”⁶, a fecha de firma de la presente, en cuanto a los inmigrantes ilegales que invaden Ceuta, publica lo que sigue: *“Miles siguen llegando a la frontera de Ceuta ante el silencio de Marruecos”*. De igual forma este medio

⁵ <https://www.elmundo.es/espana/2021/05/18/60a3c0b9fdddf201a8b45d2.html>

⁶ <https://www.efe.com/efe/espana/mundo/miles-siguen-llegando-a-la-frontera-de-ceuta-ante-el-silencio-marruecos/10001-4539412>



periodístico⁷ hacía referencia a las declaraciones manifestadas por el ministro del Interior, quien anunciaba la devolución de 2.700 inmigrantes ilegales.

Marruecos promueve activamente esta invasión, es un hecho que ha quedado demostrado. Nuestra integridad territorial se ha vulnerado quedando en entredicho y, por tanto, España está en la obligación de responder de inmediato con la misma contundencia.

A tenor de lo expuesto instamos al Gobierno a que responda por escrito la siguiente

PREGUNTA

1. ¿Qué medidas y/o protocolos de seguridad plantea implementar el Gobierno de la Nación en la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 19 de mayo de 2021.

Dña. Macarena Olona Choclán

Dña. Rocío de Meer Méndez.

⁷<https://www.efe.com/efe/espaa/politica/marlaska-se-han-devuelto-2-700-de-los-inmigrantes-que-entrado-en-ceuta/10002-4538928>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

GRUPO PARLAMENTARIO

Portavoz Adjunta GP VOX.

Diputada GP VOX.

C.DIP 126474 24/05/2021 10:47